

Prüfungserfolge

Gleich zwei Mitarbeitende der APPKB durften in den letzten Wochen einen Abschluss feiern. Magdalena Neff als «dipl. Betriebswirtschafterin HF» und Thomas Kölbener als «Bachelor of Science FHGR in Tourismus».

Magdalena Neff, Assistentin Kreditkundenberatung, hat ihre Ausbildung an der höheren Fachschule für Wirtschaft abgeschlossen. Sie durfte nach insgesamt sechs Semestern ihr Diplom als «dipl. Betriebswirtschafterin HF» entgegennehmen. Unser Junior Anlageberater Thomas Kölbener seinerseits hat an der Fachhochschule Graubünden sein Bachelorstudium abgeschlossen, dies mit dem Titel «Bachelor of Science FHGR in Tourismus» mit Vertiefung Sportmanagement.

Diese beiden Ausbildungen erforderten viel Ausdauer und Elan. Die APPKB gratuliert Magdalena Neff und Thomas Kölbener zu diesem Erfolg und wünscht ihnen weiterhin viel Freude bei ihrer Arbeit.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch